



El proyecto de Enfermería saldrá a licitación para su inicio “inmediato”

El edificio contará con dos plantas, siete laboratorios y una sala multiusos

ALICIA PÉREZ
ZAMORA

El proyecto para la construcción de la que será la futura sede de la Escuela Universitaria de Enfermería de Zamora saldrá a licitación próximamente para el inicio de las obras de forma inmediata de acuerdo a las previsiones que maneja la directora del centro, Marisol Sánchez Arnosi, fruto del último encuentro mantenido entre los representantes de las diversas instituciones implicadas: Consejería de Hacienda, Universidad de Salamanca (Usal), el director general de Universidades, la Escuela Universitaria de Enfermería y el Ayuntamiento de Zamora.

De esta forma, la previsión es licitar la construcción del edificio de nueva planta, cuyas obras tendrán una duración aproximada de un año, después de hacerse efectivo en los últimos días el convenio entre la Usal, el Ayuntamiento de la capital y la Junta para la construcción del mismo en la parcela de titularidad municipal cedida mediante acuerdo de pleno y que hasta ahora se utiliza como aparcamiento improvisado.

Hay que recordar que la infraestructura fue incluida el año



Solar situado en el Campus Viriato en el que se construirá la nueva sede.

ARCHIVO

pasado en el Plan de Convergencia Interior con un presupuesto de 2 millones de euros.

“Será un edificio sencillo y austero pero con un diseño atractivo”, explicó la directora de la Escuela de Enfermería y concejala de Educación y Universidad.

Además, el edificio de nueva construcción contará con dos plantas y dos puertas de acceso al interior del mismo, una ubicada frente al Hospital Virgen de la Concha, en el que los alumnos realizan sus prácticas, para facilitar la entrada y salida al centro de los profesores

que imparten docencia en el centro y otra hacia el Campus Universitario de Zamora dirigida a facilitar el acceso de los alumnos a los servicios comunes que comparten las diferentes escuelas ubicadas en el mismo.

Construido en una parcela con una superficie total de 4.000 metros cuadrados, contará además con cinco aulas, siete laboratorios, una sala de usos múltiples y varios cuartos destinados a archivos. “Lo único que nos falta en estos momentos es tener la infraestructura porque la calidad ya la tenemos dentro y contamos con los hospitales al lado y centros de salud. Los alumnos que salen de la Escuela de Enfermería de Zamora aprueban las oposiciones a la primera, lo que es una señal de garantía y hace que tengamos tantas solicitudes para estudiar en el centro”, destacó Marisol Sánchez Arnosi, quien incidió en la demanda existente y la presencia de estudiantes de todo el país. En este sentido, destacó la incorporación de dos alumnas procedentes del País Vasco que estaban cursando sus estudios en Cataluña y han decidido trasladarse a Zamora.

El cambio que supondrá la nueva ubicación será fundamental ya que en la actualidad los estudios, que pasaron a tener el pasado curso una duración de tres a cuatro años, se imparten en la entreplanta de un edificio de viviendas situado en la avenida de Requejo. ■